



*Wenn ihr an mich denkt,  
seid nicht traurig.  
Erzählt lieber von mir und  
traut euch ruhig zu lachen.  
Lasst mir Platz zwischen euch,  
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Franz,  
unserem Vater, Schwiegervater, Großvater und Urgroßvater, Herrn

## Ing. Franz Hager

der am Montag, dem 8. Jänner 2018, nach langer Krankheit im 85. Lebensjahr verstorben ist.

Sein Leben war geprägt von aktivem Unternehmertum, hohem Verantwortungsgefühl  
für sein Unternehmen, seine Mitarbeiter und Kunden, von sozialer Verantwortung  
und von liebevoller Zuneigung und Fürsorge für seine Familie.

In liebem Gedenken:

**Gertrud**

Franz und Ursula, Christian und Brigitte, Brigitte und Peter, Gernot und Christa  
Kinder und Schwiegerkinder

Anna-Sophie, Elisabeth und Magdalena mit Ivor; Thomas und Michaela;  
Stephanie, Raphael und Benedikt; Florian und Anna  
Enkel

**Nikola**  
Urenkel

im Namen aller Verwandten

*Herzlichen Dank an Ingrid und Betty für die jahrelange liebevolle Pflege.*

Wir beten für unseren lieben Franz am Montag, dem 15. Jänner 2018,  
um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl.

Die heilige Seelenmesse wird am Dienstag, dem 16. Jänner 2018, um 13 Uhr  
in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten. Anschließend, um 14 Uhr, findet  
von der St. Sebastian Kapelle aus das Begräbnis am Stadtfriedhof Bad Ischl statt.

A-4820 Bad Ischl, Wiesingerstraße 14

*Anstelle von Kranz- u. Blumengaben wird im Sinne des Verstorbenen  
um eine Spende zugunsten der MAS-Alzheimer-Hilfe gebeten.  
( Oberbank, IBAN: AT04 1503 0001 6103 1141, BIC: OBKLAT2L )*